

Agradecimientos

En primer lugar, quiero dar las gracias a toda mi familia y sobre todo a mis padres, por confiar en mi en todo momento y por el gran apoyo que me han dado en las alegrías y sobre todo, en las penas, que han sido muchas. Por eso...mil gracias papá! Mil gracias mamá!Y ...como no!Muchisimas gracias Paco y Almudena, sois los mejores hermanos que se puede tener.

También quiero dar las gracias a mis niñas ...Elena, Paloma, María, Ana, Tere... por estar siempre ahí, ayudándome. A Tania ...por aguantarme, apoyarme, ayudarme en todo momento y sobre todo, por entenderme. A mis compañeras de piso ...por todos y cada uno de los momentos que hemos vivido juntas.Y a mis niños Manolo, Lucre y Víctor ...por esas horas de estudio tan largas que hemos pasado juntos y por vuestro apoyo continuo.

Gracias a todos por estar a mi lado, por ayudarme y por hacer que sea más llevadero el gran esfuerzo empleado para conseguir hacer realidad mi sueño.